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Club Atlético de San Sebastián 

Acta de la Asamblea General Ordinaria 

28.03.2022 

 
Previa la correspondiente convocatoria, y a las 19:00 h en el Polideportivo del Club en Bera Bera, 
se celebra la Asamblea General Ordinaria, presidida por Pedro García Cervera, con la asistencia 
de los siguientes socios/as y conforme al siguiente Orden del día: 
 

 
 

1480 1395 2278 3369 3401 3535 3985 4000 4694 4781 

6188 6375 6802 6835 7340 7447 7881 8243 8381 8813 

8817 8881 9004 9223 8283 9504 9583 10350 10835 11660 

11944 12561 12752 13461 13463 13552 14079 14187 15505 16799 

17580 19261 19308        

 
 
 
ORDEN DEL DÍA DE LA ASAMBLEA ORDINARIA: 
 
Saludo del Presidente. 
 
1. Lectura y aprobación del acta de la asamblea general ordinaria anterior de 30 de  
     septiembre de 2021. 
2. Presentación y aprobación de las cuentas del ejercicio 2021. 
3. Presentación y aprobación del presupuesto para el ejercicio 2022, con las nuevas  
     tarifas. 
4. Autorización de posible cesión de terrenos del Club al Ayuntamiento de Donostia. 
5. Información sobre la evolución y estado de las obras de las nuevas instalaciones  
     deportivas y sociales en Bera Bera. 
6. Resumen deportivo del año. 
7. Ruegos y preguntas. 
 
* Documentación relativa a los temas a tratar: https://atleticosansebastian.com/area-socio/ 
 
Saludo del Presidente.  
 
Pedro García agradece la asistencia a los socio/as. 
 
1. Lectura y aprobación del acta de la asamblea general ordinaria anterior de 30 de  
     septiembre de 2021. 
 

 Se aprueba por unanimidad de los asistentes el acta anterior. 
 

2. Presentación y aprobación de las cuentas del ejercicio 2021. 
 

  Asier de la empresa AGEM S.L. presenta las cuentas. 
      En el Balance de Situación es excepcional la partida por la cesión del terreno  

  firmada el  16 de diciembre 2020, con una duración de 80 años y una  

https://atleticosansebastian.com/area-socio/
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    contraprestación de un canon anual de 115.000 €, las obras del nuevo campo de  
    rugby, el Club social y patrocinio. 
    Se ha cobrado por anticipado el canon correspondiente a 15 años que se   
    contabilizará en cobros anticipados y se imputara cada año el  canon  
    correspondiente. 
    Las deudas a L/P han disminuido y el fondo de maniobra ha aumentado    
    sustancialmente.      
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Con respecto a la cuenta de Pérdidas y Ganancias: 
Otros ingresos aumenta por el canon anual por la cesión, contabilización del canon en obras 

que entrega el superficiario al Club y por el patrocinio.  
El resultado es 17.300€ de beneficio. 

 

 
 

Se aprueban las cuentas por unanimidad de los asistentes. 
 
3. Presentación y aprobación del presupuesto para el ejercicio 2022, con las nuevas  
     tarifas. 
 

Itxaso Estornés  comenta que hay partidas contables no efectivas, en este presupuesto. 
La inflación va a subir, el coste de electricidad se multiplicó por 3, se hicieron gestiones y se 
ha quedado en el doble. 
El coste del ACS y del aire acondicionado no se puede estimar ya que está en función de los 
precios de mercado y además hay nuevas instalaciones que no sabemos a ciencia cierta lo 
que consumirán. 
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El Club ha perdido socioa/as, situación que hay que revertir. La operación inmobiliaria va a 
paliar los resultados del Club. 
Las cuotas llevan congeladas 3 años y las de uso 5 años. 
Ander Eizaguirre explica el presupuesto más detalladamente. 
En 2019 había 2.600 socios/as, actualmente son 2.350. 
Con respecto a las secciones se considera una aportación del Club de 160.000€. 
Las organizaciones deportivas han estado paradas 2 años, este año volvemos a la normalidad. 
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Los alquileres han aumentado por la aportación del Kantxa. 
Los cursillos de UDA son una incógnita, pero con el fin de las restricciones se es optimista. 
Se ha conseguido una subvención de la Diputación Foral de Gipuzkoa para la sustitución de 
la hierba artificial del campo de hockey. Esta aportación es de 200.000€, que se debe 
contabilizar en 10 años a razón de 20.000€/año. 
Publicidad, contrato de patrocinio derivado de la operación inmobiliaria 65.000€. 
El personal del Club está bajo Convenio Colectivo de Locales de espectáculos y deportes de 
Gipuzkoa no renovados desde el 2012, se regularizaran las nóminas a 2021 supondrá 
aproximadamente 23.000€ y se fija una subida del 2%, a partir de abril. 
Los gastos de limpieza han aumentado un 20%, la limpieza era escasa después de muchas 
reclamaciones a la empresa, se ha mejorado, se están buscando otras alternativas. 
Se presenta un presupuesto con resultado después de impuestos de-743€. 

 
 



 6 

Las tarifas subirán un 6%. 
Iñaki Etxarri  pregunta acerca de lo que significa el concepto “ANTENA” en la lectura de 
ingresos del presupuesto 2022.  Ander Eizaguirre, el gerente del Club, le explica que 
corresponde a la antena de telefonía e situada en un rincón del campo de rugby. 
Noni Martín quiere saber qué parte del canon a 15 años del contrato de cesión de los terrenos 
del campo de rugby se va a destinar a La Concha. Comenta que los ventanales del gimnasio 
dejan entrar la lluvia por debajo de los sellados y que algunos perfiles están oxidados. El 
presidente del Club, Pedro García le responde que todo lo concerniente a las ventanas, 
puertas exteriores y elementos de la fachada son responsabilidad de Fomento por delegación 
del departamento de costas del ministerio del Gobierno de España. El Club no decide las 
actuaciones. 
También sugiere el cambio de la tarima de la sauna y Pedro le dice que se hace 
periódicamente, cuando es necesario. 
Otro tema sobre el que tiene interés es sobre la limpieza por parte de la empresa contratada. 
Pedro le comenta que hace un tiempo sí había motivos de queja, pero que en los últimos 
meses la calidad del servicio ha aumentado. También el coste para el Club, alrededor de un 
20%, pero que se está tanteando el mercado en busca de posibles propuestas más ventajosas. 
Itxaso Estornés,  vicepresidente y responsable del Área Económica del Club, interviene para 
añadir que durante muchos años, gran parte del esfuerzo en las inversiones en las 
instalaciones se han centrado en La Concha, en parte provocadas por los sucesivos embates 
de mar que hemos sufrido. Ahora le ha llegado el turno a las instalaciones de Bera-Bera, que 
llevaban muchos años esperando la posibilidad económica para acometer las reformas 
pendientes: gimnasio, sistema de ACS, pistas de tenis, campo de hockey + iluminación, bar, 
pintura de paredes del pabellón. 
Pantxi Gómez pregunta al presidente sobre las mejoras en el campo de rugby, diciendo que 
él no ha visto que hayan avanzado mucho en lo que al terreno de juego se refiere. Pedro le 
responde que el tema está en marcha, el drenaje está terminado, que la normativa ha 
cambiado y que nos obliga a eliminar toda la hierba antigua, y a realizar unos tratamientos 
muy costosos para poder homologar el campo. 
Además añade que no hay presupuesto para construir la grada para el público. Con la licencia 
de obra actual podríamos hacer alguna cosa sencilla con los WC necesarios para los/as 
asistentes. 
Sebas Gauthier pregunta si hacer la grada más tarde, con el campo  terminado, sería o no una 
buena decisión. Pedro contesta que se intentará conseguir financiación y licencia para 
construirla ahora, ya que en el futuro habría que actuar desde el vial y sería bastante más 
costoso. 
 
Se aprueba el presupuesto2022 por unanimidad de los asistentes. 
 

 
4. Autorización de posible cesión de terrenos del Club al Ayuntamiento de Donostia. 

 
   El Ayuntamiento de Donostia ha solicitado la cesión de 350 m2 de terreno en una linde    del 
Club  para hacer un Circuito de Parkour, a cambio el Ayuntamiento realiza una entrada 
   a nuestras instalaciones por dicho lugar que ahora no existe y el  correspondiente vallado,  
   además de eliminar un punto negro. 
   Esta una cesión de uso de la superficie siempre que su destino sea el Parkour . 
 
    Se autoriza con 1 abstención, de los asistentes a la asamblea 
 

 
5. Información sobre la evolución y estado de las obras de las nuevas instalaciones  
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     deportivas y sociales en Bera Bera. 
 
Las obras se prevé que finalizarán en mayo-junio, si la gradas salen adelante se retrasará la 
finalización. 
Falta la licencia de actividad del bar 
Pantxi Gómez pregunta al presidente sobre las mejoras en el campo de rugby, diciendo que 
él no ha visto que hayan avanzado mucho en lo que al terreno de juego se refiere. Pedro le 
responde que el tema está en marcha, el drenaje está terminado, que la normativa ha 
cambiado y que nos obliga a eliminar toda la hierba antigua, y a realizar unos tratamientos 
muy costosos para poder homologar el campo. 
Además añade que no hay presupuesto para construir la grada para el público. Con la licencia 
de obra actual podríamos hacer alguna cosa sencilla con los WC necesarios para los/as 
asistentes. 
Sebas Gauthier pregunta si hacer la grada más tarde, con el campo  terminado, sería o no una 
buena decisión. Pedro contesta que se intentará conseguir financiación y licencia para 
construirla ahora, ya que en el futuro habría que actuar desde el vial y sería bastante más 
costoso. 
Ricardo Fernández pregunta sobre la sociedad/local social/bar de las nuevas instalaciones.  
El portavoz de la Comisión del Club que estudia el tema, Mikel Renedo, comenta que hoy ha 
visitado las instalaciones y que se ha quedado gratamente sorprendido por el espacio 
disponible, de la claridad que aportan los ventanales y el estado de la obra interior. Dice que 
la Junta Directiva les está informando de las negociaciones respecto a acuerdos externos de 
gestión. Se crearán zonas alquiladas y zonas de socios/as. Para hacer más atractiva la oferta 
de gestión de hostelería, de algún modo el local social va a tener relación con el bar-
restaurante de la planta inferior. Asimismo aclara al conjunto de la Asamblea que esta 
Comisión se organizó para descargar a la Junta de la tarea de elaborar estatutos y normas de 
funcionamiento. Hace falta un reglamento riguroso y eficaz que permita que el local se 
mantenga con responsabilidad y en las debidas condiciones. 
Sobre este asunto, Agustín Pérez puntualiza que una vez que se ha elaborado este 
documento, es la Asamblea del Club la que lo tiene que validar para que sea considerado 
oficialmente aprobado. 
Interviene el presidente junto a Mikel Renedo para señalar que, efectivamente en el local 
social habrá una zona exclusiva para miembros del Club y otra compartida con el restaurante. 
Pedro insiste en que la preferencia absoluta sería nuestra hasta unas 24 horas antes de cada 
reserva en que el bar podría aprovechar el espacio disponible. 
 
Sebas Gauthier e Iñaki Etxarri se interesan sobre el camino de acceso a dicha zona. El 
presidente explica que se accede desde el parking hacia la terraza y el bar. 
 
Eneko Zabalza pregunta acerca de cómo se gestionaría el control de acceso. El presidente le 
contesta que se está estudiando el tema con empresas del sector. Habrá una barrera para 
acceder al parking y se están valorando diferentes sistemas de control de acceso restringido. 
 
En otro orden de cosas, Iñigo Villafáfila pregunta sobre el plazo de entrega del campo de 
juego, comentando que aparentemente van más retrasadas de lo que deberían. Pedro 
responde que los retrasos se deben a mejoras solicitadas por el Club respecto a las torres de 
iluminación, acometidas, etc. Insiste sobre todo que ha habido bastantes dificultades técnicas 
a la hora de instalar las torres. 
 
El mismo socio, Iñigo Villafáfila vuelve al tema de la “cohabitación” del bar o local de 
hostelería de las instalaciones deportivas propiamente dichas con el local social del Club. El 
presidente responde que se cambió la idea inicial de sociedad gastronómica al uso por una 
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explotación compartida por razones económicas y de viabilidad de la explotación. Por su 
parte, el portavoz de la Comisión, Mikel Renedo, añade que su primera idea era también una 
sociedad típica, pero que según iban valorando algunos aspectos, entre otros la competencia 
por el alto nº de establecimientos ya existentes, el poco uso previsible, el alto nº de miembros 
jóvenes del Club sin cultura de sociedad pero a la vez usuarios/as potenciales, etc., fueron 
cambiando de opinión e igualmente se decantan por la solución del uso compartido del 
espacio. 
Jon Marquet expresa su desacuerdo por la nula presencia del euskera en el desarrollo de toda 
la Asamblea, sobre todo en la presentación audiovisual del balance deportivo de la temporada 
anterior. 

 
6. Resumen deportivo del año. 
 

 Gabriel Zapiain toma la palabra: el COVID, también este año, ha influido seriamente en la 
programación y desarrollo de las competiciones programadas de las diferentes secciones. 
Siendo las categorías más jóvenes y las escuelas las más perjudicadas por la pandemia. 
Se proyecta un video con los logros del Club. 
 
ATLETISMO (mixta) 
La sección cubre todas las categorías desde la escuela hasta los 2 equipos sénior, 
Femenino y masculino, con 280 efectivos. 
FEMENINO 

En Pista Cubierta se volvió a conseguir el objetivo de clasificarse entre los 8 mejores equipos 
de España y disputar la COPA DE LA REINA, por decimotercera vez consecutiva consiguiendo 
la 5ª `posición. Campeonas de Euskadi por clubs. 
Al Aire Libre Este año, y a pesar de la pandemia, se recuperó el formato de Liga habitual, con 
2 encuentros clasificatorios, para llegar a la Final, y la Final con los 8 mejores equipos. Por 
primera vez en este formato de Liga, el Club ganó los dos encuentros, quedando cuartos en 
la final, lo que supone el Mejor Puesto del Siglo XX y de los últimos 45 años. Campeonas de 
Euskadi por clubs. 
MASCULINO 

Se bajó a 2ª división, tras una polémica descalificación del relevo 4x 100m. 
A nivel Individual podemos señalar a las Atletas que han destacado por encima del resto: 
AITANA RODRIGO 

• Campeona de España absoluta y subcampeona en promesas de 60 m. en pista 
cubierta. 

• Medalla de bronce absoluta y en promesas de 100 m. al aire libre. 

• Subcampeona de Europa sub 23, 4 x 100m. 
PATRICIA ORTEGA 
Medalla de bronce, en pista cubierta, pentatlón. 
MAIALEN AXPE 

Campeona de España al aire libre y medalla de bronce en pista cubierta, pértiga. 
AINHOA SERRANO 

• Subcampeona de España, en pista cubierta, Heptatlón. 

• Campeona de España, al aire libre, Heptatlón. 
ERKKI ZEBERIO 
Subcampeona de España, en pista cubierta, longitud. 
LOREA IBARZABAL 

Campeona de España, absoluta, 800m. en pista cubierta. 
SARA ALONSO 

Campeona de España, Trail montaña 
ANDREA MARTINEZ 
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-Medalla de bronce Junior, disco. 
 
BALONCESTO (mixta) 
Cuenta con 13 equipos que suman 200 deportistas 
-El equipo sénior masculino milita en Primera nacional, tras una temporada irregular ha 
obtenido la salvación de la categoría. 
- El Regional Masculino, ha vuelto a rejuvenecer su plantilla y ha terminado 3º de la 
clasificación. 
-Las chicas del 2ª Nacional han entrado en el grupo de la Copa. 
-Las chicas, Junior Rendimiento, han conseguido mantener la categoría y las Junior de primer 
año han competido muy bien en su categoría. 
-El resto de equipos; cadetes, infantiles y la escuela no han podido disputar partidos 
prácticamente en toda la temporada. 
 
HOCKEY (masculino) 
Cuenta 120 deportistas repartidos en 5 equipos más escuela. 
División de honor 
-Segunda posición y permanencia en división de honor B. 
Primera 
-Permanencia en la categoría primera norte. 
Cadetes 
-2º de Euskadi y Subcampeones de Euskadi hockey sala. 
Infantiles 
-Campeones de Guipúzcoa y Subcampeones Euskadi de hockey sala. 
Seleccionados autonómicos 
-6 jugadores sub 16 y 5 jugadores sub 18 
 
NATACION (mixta) 
Durante la temporada 2020-2021 el equipo ha estado dirigido por Natalia Amezaga y por 
Imanol Ander Ugalde. 
En estos momentos el club cuenta con 80 nadadores repartidos entre las categorías de 
Benjamín a ABS-Joven. 
Los Benjamines compiten en el Test benjamín y liga de especificación deportiva (LED) y en los 
trofeos que diversos clubes organizan. 
Los alevines compiten en la liga Alevín y en el campeonato de Gipuzkoa, así como en diversos 
trofeos. Los resultados han sido buenos, participando en las jornadas de tecnificación de la 
federación y destacando Aner Etxaniz compitiendo por Gipuzkoa. 
Los infantiles, junior y ABS-Joven participan en la liga especial por covid, en los trofeos que 
diversos clubes organizan y en los torneos de invierno, así como en el Cto. de Gipuzkoa. 
Destacar que LIDE MARQUET consiguió la mínima para disputar los Ctos. de España que 
finalmente se pudieron disputar. Esta nadadora disputó varias pruebas con Guipúzcoa a nivel 
estatal. Participando en el interprovincial de Euskal-Herria, destacando su participación en el 
Grand Prix logrando una muy buena posición general de tercer puesto a nivel estatal. 
 
PÁDEL (mixta) 
La promoción su principal objetivo. 
El Club ha participado en las pruebas del circuito federado de la Federación Guipuzcoana de 
Pádel y la Federación Vasca de Pádel sin resultados relevantes durante esta temporada. 
En la escuela hemos tenido a 19 participantes. 
 
PIRAGÜISMO (mixta) 
La sección cuenta con 100 deportistas repartidos entre las diferentes categorías. 
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En este año 2021 se ha retomado la competición pero no se ha celebrado ninguna a nivel 
escolar. De esta forma, no se ha obtenido ningún resultado en las seis pruebas escolares que 
se celebran normalmente en cada temporada. 
A nivel federativo solamente se han celebrado dos pruebas y un campeonato. Estas dos han 
sido a nivel nacional. La primera fue una Copa de España en Mondariz (Galicia) en el que el 
Atlético San Sebastián clasificó en primera posición. En segundo lugar, se celebró la Segunda 
Copa de España en Seo (Cataluña), donde el Atlético San Sebastián clasificó 2º. En 
cuanto al Campeonato de España celebrado en Sort (Cataluña) obtuvimos el primer puesto 
en el campeonato de Slalom, en el de Extreme y en patrullas. 
En cuanto a los miembros de los equipos nacionales este año el Equipo Nacional Junior-Sub23 
y Absoluto ha estado formado por muchos palistas del club, entre ellos: 
-MIREN LAZKANO - MAIALEN CHOURRAUT - OLATZ ARREGI - LEIRE GOÑI - MAITE ODRIOZOLA 

-NORA LÓPEZ - MALEN GUTIÉRREZ - MARKEL IMAZ - HAIZEA SEGURA 

Finalmente, los logros más relevantes de estos palistas han sido sin duda la medalla de plata 
en los JJOO de Tokio de MAIALEN CHOURRAUT y la medalla de oro para la palista MIREN 

LAZKANO en el Campeonato de Europa Absoluto. 
 
RUGBY (masculino) 
La sección de rugby cuenta por 6 secciones que reúnen 100 Jugadores + 10 Entrenadores. 
En categoría Sénior, el equipo ha disputado la liga de 1ª Vasca la Federación Vasca de rugby. 
En la categoría Sub-18, se disputa la liga Vasca. 
La categoría Sub-16, también disputa la liga Vasca. Igualmente que en las anteriores 
categorías, se juega la liga sin clasificación, no pudiéndose disputar algunos partidos. 
En Sub-14, Sub-12 y Sub-10, se juega la liga Guipuzcoana, al estar dentro del deporte 
escolar,no se realiza ninguna acción, por la situación creada por el COVID, el deporte escolar 
queda suspendido. 
 
SOFBOL (femenino) 
Esta temporada 2021 hemos podido dar de alta 13 licencias a nivel de Club, que al no poder 
formar equipo, han sido cedidas a diferentes equipos de la máxima categoría estatal para que 
compitan en División de Honor femenina. 
La idea es poder volver a formar equipo para la temporada 2022. 
 
TENIS (mixta) 
La sección basa su trabajo en cursillos de formación y tecnificación moviendo una masa 
importante de cursillistas. 
-A nivel competición cuenta con 15 jugadores en diferentes categorías. 
 
TENIS DE MESA (mixta) 
La sección cuenta con 90 deportistas repartidos entre las diferentes categorías. 
Inicio de temporada en septiembre a nivel de entrenamientos y competiciones de menor 
entidad, aunque se celebran algunas concentraciones técnicas a nivel estatal. Las Ligas y 
Campeonatos oficiales prácticamente comienzan en enero de 2021. 
La temporada un año más puede considerarse como atípica, no pudiéndose disputar ciertos 
campeonatos territoriales, de Euskadi y nacionales, pero hay que considerar un gran éxito lo 
conseguido. A nivel de equipos el logro ha sido enorme al conseguir mantener la categoría en 
las ligas nacionales de División de Honor tanto masculina como femenina y jugando en 
categoría masculina la fase de ascenso a la Súper división quedando a las puertas de la misma. 
En Primera División Masculina se desciende tras no poder superar la fase de descenso. Todo 
ello se ha fundamentado en los jugadores de la propia cantera del club. 
A nivel individual es de destacar esta temporada el mantenimiento de la internacionalidad de 
nuestro joven jugador juvenil de segundo año ANDER CEPAS, participando en competiciones 
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paralímpicas con brillantes resultados, estando incluido en el grupo de Promesas Paralímpicas 
de la Federación Española, acudiendo a múltiples torneos internacionales y concentraciones 
estatales. 
 
TRIATLON (mixta) 
La sección cuenta con 50 deportistas repartidos entre las diferentes categorías. 
Debido al COVID la temporada prácticamente ha quedado reducida a los campeonatos de 
Guipúzcoa, de Euskadi y de España. En los cuales se han obtenido brillante resultados: 
DUATLON: 

-JAVIER EGUIGUREN, campeón de Euskadi y de Guipúzcoa, junior. 
-OIER IRAZUSTA, 3º de Euskadi y subcampeón de Guipúzcoa, juvenil. 
-MADDI MARQUET, campeona de Euskadi y de Guipúzcoa y 8ª en el campeonato de España, 
sub 23. 
Por equipos, las chicas consiguieron el Campeonato de Guipúzcoa y el subcampeonato de 
Euskadi. 
TRIATLON: 
-MADDI MARQUET, subcampeona de Guipúzcoa y de Euskadi, absoluta. 
-OLATZ MARQUET, subcampeona de Guipúzcoa y de Euskadi, sub 23 y 3ª absoluta. 
-JAVIER EGUIGUREN, campeón de Guipúzcoa, juvenil. 
-Por equipos, el femenino campeonas de Guipúzcoa y de Euskadi 
En competiciones a nivel estatal hay que destacar: 
-Femenina: MADDI, OLATZ MARQUET Y EIDER ESTIBALIZ. 
-Masculino: MIKEL UGARTE, IGNACIO TANCO, BEÑAT SAGARZAZU, IMANOL UGALDE, AITZOL 

AGIRRE Y PERU ALFARO. 
 

VELA (mixta) 
Iñigo Etxaniz es el alma mater de esta sección cuenta con 2 barcos: Toloti y Tokolo que 
mueven numerosos alumnos en los tres niveles de cursos que imparte 
INICIACIÓN – PERFECCIONAMIENTO Y REGATA 
A lo largo de la temporada han participado en numerosas regatas obteniendo buenas 
clasificaciones en la mayoría de ellas. 
 
EVENTOS 
Debido a la situación sanitaria solo se pudo organizar la Lilaton y de forma virtual 
LILATON 

FECHA: 5 - 8 de marzo de 2021 
LUGAR: Optativo 
Nº DE EDICIÓN: 31 
DISTANCIA: 5km 
Nº PARTICIPANTES: 5000 
El resto, fueron suspendidos: 

✓ TRIATLON “MEMORIAL ONDITZ” 
✓ TRIATLON DE LA MUJER 
✓ VUELTA A LA ISLA 
✓ CROSS BEACH 

 
 
 
 

ACTIVIDADES DIRIGIDAS (CIRCUITOS, PILATES, CICLO INDOR, ZUMBA) 
Los circuitos deportivos y actividades deportivas siguiendo la Normativa COVID, se 
reactivaron en el último trimestre del 2020. 
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CONCHA – BERA-BERA 

La oferta de actividades dirigidas en ambas instalaciones tienen el mismo calendario y el 
curso siempre se divide en 3 bloques equitativos, es decir, con el mismo número de sesiones 
entre el periodo de septiembre a junio. 
El curso arrancó a finales de septiembre de 2020, pudiendo llevar a cabo las diferentes 
actividades sin incidentes pero con un descenso importante de alumnos: 
Ocupación primer bloque concha: 79 alumnos/as y 10 grupos 
Ocupación primer bloque Aiete (Bera-Bera): 25 alumnos/as y 3 grupos 
Ocupación segundo bloque concha: 56 alumnos y 9 grupos 
 
Ocupación segundo bloque Aiete (Bera-Bera): 20 alumnos/as y 3 grupos 
Ocupación tercer bloque concha: 62 alumnos y 9 grupos 
Ocupación tercer bloque Aiete (Bera-Bera): 18 alumnos/as y 3 grupos 
 
CURSILLOS UDA 

Pese al COVID se pudo ofertar Multikirolak, con gran afluencia de cursillistas, unos 700, tanto 
en Bera-Bera como en la Concha. 
 

7. Ruegos y preguntas. 
 

Como última intervención en el capítulo de Ruegos y Preguntas, Miguelo Pérez Ruiz comenta 
que él sí considera que se deben mejorar algunos aspectos (bicicletas, pesas) en las 
instalaciones de La Concha para ser más atractivos frente a la feroz competencia de otros 
establecimientos en el sector deportivo. El presidente le emplaza a que se aporten ideas, que 
esta Junta Directiva está dispuesta a valorarlas. 
Mikel Renedo añade que se ha perdido algo de espíritu de Club, que no estamos en un lugar 
en el que simplemente se ofrecen ciertos servicios deportivos y de ocio a cambio de una 
contraprestación económica, no se trata de la relación empresa – cliente, sino que formamos 
un Club sin ánimo de lucro con el objetivo de fomentar el deporte. Dice que todo el mundo 
tenemos que cuidar las instalaciones y su contenido, que es una responsabilidad compartida 
por todos/as. Además que el disponer de secciones deportivas supone a veces tener que 
“renunciar” a disfrutar de mejores servicios en beneficio de la inversión en la promoción de 
la práctica del deporte de participación y competición. 

 

Una vez que se resuelve esta cuestión, la Junta Directiva da por concluido el apartado de ruegos 
y preguntas y finaliza la Asamblea. 
 

Y, sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 21,05 h. 

 

 

 

Donostia,  a 28 de marzo de 2022 
 
Fdo.: Mª Eugenia Lucea                                                             Fdo.: Pedro García       
Secretaria                                                                                               Presidente 


